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			Los vestuarios del Blume, las talas de árboles y el vertedero de Alcalá, protagonistas del turno de preguntas del Pleno de Torrejón
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El pasado Pleno de Torrejón terminaba con un turno de ruegos y preguntas en el que salieron varios temas importantes que no habían aparecido a lo largo de la sesión. Así, por ejemplo, el PSOE preguntaba por la situación en que se encuentran las obras de los vestuarios del Joaquín Blume, unas obras incluidas en el PIR y que, según denunciaban, se encontraban paralizadas.

"A menos de 15 días de que se cumpla el plazo de ejecución de las  obras de los nuevos vestuarios de la C. D.  Joaquín blume, el partido  popular sigue sin dar respuesta a los usuarios. Por ello, el grupo  socialista de Torrejón de Ardoz preguntó en el pleno municipal al equipo  de gobierno la situación real en la que se encuentra dicho proyecto. Enmarcadas en el Plan  Regional de Inversiones (PIR) 2016-2019, en el pasado mes de febrero  daban comienzo las obras del  nuevo vestuario para las piscinas de la  Ciudad Deportiva Joaquín Blume. Una inversión que asciende a 493.022,74  euros y cuyo contrato fue adjudicado a principios de este año. Tras  numerosas reclamaciones por parte de los usuarios de dichas  instalaciones, constatamos que las obras de los nuevos vestuarios están  lejos de finalizar, incumpliendo los plazos estipulados. El contrato llevado a cabo por el Consistorio marcaba un plazo de 8  meses para la finalización y puesta en marcha de esta nueva instalación,  plazo que vence el próximo 13 de octubre. A menos de 15 días para la  expiración del mismo, las obras están muy lejos de finalizar. Así, una  vez más constatamos el incumplimiento, por parte del equipo de Gobierno  de Ignacio Vázquez, de los compromisos adquiridos con los torrejoneros y  torrejoneras", resumía el partido.

"Por ello, el pasado 25 de septiembre, fecha del Pleno Municipal, el  Grupo Socialista de Torrejón haciéndose eco de las reclamaciones de los  usuarios, solicitó al equipo de Gobierno del Partido Popular información  sobre la financiación asociada al programa de inversiones regional, con  el fin de aclarar si era este el motivo por el cual no avanzan las  obras, o bien, si hay otros motivos no informados que impiden la  finalización de las mismas en el plazo estipulado. Además, requerimos  una respuesta, ante la falta de información, de la fecha fijada para la  finalización y puesta en marcha de los vestuarios", explicaban.

En palabras del Portavoz del grupo municipal Socialista, Javier  Castillo, “La construcción de esta infraestructura es urgente, los  antiguos vestuarios están en lamentables condiciones, pero los usuarios  nos advierten que durante el verano la obra se ha paralizado. Hemos  preguntado por escrito al portavoz del gobierno local y también en el  pleno de septiembre, porque a 12 días de finalizar el plazo de  construcción, es evidente que no se va a cumplir. En pleno inicio de las  actividades de invierno en la piscina cubierta para miles de usuarios,  es fundamental que el alcalde y su gobierno dejen de esconder  información, abandonen la falta de transparencia e informen a los  vecinos y vecinas acerca de cuál es el problema y, sobre todo, la  solución, es decir, cuando van a estar en funcionamiento los nuevos  vestuarios, y, por cierto,  podrían dar un buen uso a la revista  municipal “plazamayor” e informar sobre ello.”

Los socialistas también pedían explicaciones por la situación en que se encuentra la limpieza de los colegios ya que, contaban, las trabajadoras sólo comienzan a limpiar un día antes del comienzo de las clases, obligando a que sean los propios profesores los que se encarguen de adecentar las clases en los días previos: “Lo que pedimos es que se optimice la limpieza de los colegios antes del  inicio del curso porque nos consta que en los colegios públicos son los  propios profesores los que, en los días previos al inicio, se encargan  de la limpieza. La culpa no es de las trabajadoras, sino del contrato  que no es operativo”, explicaban los socialistas.

Otro asunto que llevaban los socialistas ya había levantado revuelo en redes sociales, y es que, tal y como denunciaban, habían aparecido carteles anunciando la inauguración de una discoteca en los que se usaba como reclamo la imagen de una mujer ligera de ropa, algo que contraviene directamente la ordenanza de publicidad aprobada hace sólo unos meses: “Nosotros preguntamos el primer día cuando vimos los carteles en que  se usaba a la mujer como reclamo. Pedimos explicaciones y nos dijeron  que ya habían iniciado un procedimiento sancionador contra la discoteca,  pero lo cierto es que sigue habiendo algunos de estos carteles pegados  por la localidad”, resumían.

Podemos, por su parte, preguntaba por la situación del empadronamiento ya que, explicaban, no se concede ninguno sin que la Policía pase a comprobar que la persona vive, efectivamente, donde dice que vive. El problema está en que, según Podemos, esas visitas nunca llegan a producirse: “De hecho hay familias que nos han dicho que se van turnando y se quedan  en casa esperando al Policía que debe dar fe de que viven en esa  vivienda. Y, según cuentan, la visita nunca llega. No entendemos por que  no se dan facilidades para algo que debería estar perfectamente  normalizado en un municipio como Torrejón”, explicaba Olga Jiménez.

El partido morado también preguntaba por la situación del arbolado, y sobre todo por las talas masivas que se produjeron el pasado verano en la zona centro: “Ha habido muchas talas de árboles, muchos de ellos muy antiguos, que no  podrían soportar el trasplante. Hemos pedido que nos detallen dónde se  van a trasladar los árboles, o, cuáles y dónde se van a replantar.  Estamos perdiendo un patrimonio vegetal muy importante. Los árboles son  fundamentales para la contaminación y la limpieza del aire”, preguntaba.

Otro asunto de candente actualidad, como es la situación de la Mancomunidad del Este llegaba al pleno en forma de pregunta. En concreto Podemos pedía saber cuánto va a costar a Torrejón tirar las basuras en Valdemingómez si finalmente ese es el destino de los residuos: “Hemos preguntado cómo se van a gestionar las basuras de Torrejón a  partir de ahora. El de Alcalá está colapsado y no se puede tirar más  basura. El de Loeches aún no está terminado, y queremos saber dónde  vamos a verter la basura, y cuánto nos va a costar. Sabemos lo que nos  cuesta mensualmente tirar la basura en Alcalá. A cuánto nos va a  ascender ese mismo concepto ahora. Hay que tomárselo en serio. Es un  problema de salud y medioambiental”, resumía.

El comienzo del curso también era una pregunta de los morados, que pedían explicaciones sobre por qué los alumnos del nuevo Instituto de Soto del Henares han comenzado las clases en unas instalaciones en obras: “Yo me fui a la puerta del instituto unos días antes de comenzar el  instituto y comprobé como está sin vallas y pasando maquinaria por la  puerta. Aquí se ve el talante, porque hay colegios privados al lado que  funcionan estupendamente y que hicieron las obras rápido. Creemos que  las obras no van a terminar en todo el curso escolar. Los chicos están  dando clases en unas condiciones pésimas”, afirmaba Jiménez.

Por último, los morados llevaban al Pleno la situación del gimnasio de la calle Londres, uno de los pocos que sigue siendo de gestión municipal y que, según desvelaban, se encuentra en una situación de deterioro notable: “Los edificios públicos los dejan en desuso para que no tengan buenas  instalaciones. La gente se queja de que está sucio, las instalaciones no  están bien y les cambian las clases constantemente. Todo apunta a que  buscan derivarte a los centros privados para que pagues una cuota al  margen de lo que ya pagas en impuestos. Reclamamos un deporte más  público", aventuraba la portavoz morada.
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